
会 議 報 告 書 

 

 先に開催しました令和２年度第２回当別町社会教育委員会の内容について、下記のとお

り報告いたします。 

 

１ 開催日時 令和３年３月１７日（水）１５：００～１６：３０ 

２ 開催場所 当別町役場 第 2 庁舎 2 階 

３ 出 席 者  浜上委員長、昇副委員長、近藤委員、曽川委員、伊藤委員、吉野委員、 

       須藤委員、川合委員、 

４ 会議内容 

１ 開会    

 

２ 教育長挨拶 

  委員長挨拶：浜上委員長 

 

３ 議事 議長：浜上委員長 

報告第１号 令和２年度当別町社会教育事業自己評価について 

           意見質疑なし 

           承認 

 

 報告第 2 号 成人式について 

        須藤委員－石狩管内は対象年齢を変えないということだが、他管 

内で引き下げるところはあるのか。 

           事務局－9 割方変えない。 

           承認 

 

    報告第３号 令和２年度当別町図書館運営状況について 

           浜上委員長－新型コロナウイルス感染症の影響による閉館の期間 

どの程度だったのか。 

事務局－当別町図書館 ２月２６日～７月末 

    西当別分館  ２月２６日～５月末 

    開館後も閲覧の禁止、長時間滞在の禁止閲覧は再開して 

いる。貸出数が１万冊落ちているのは閉館の影響である。 

       承認 

議案第１号 当別町子どもの読書活動推進計画（第３次計画）について 

       吉野委員－うちどく通信は読みやすく良い取り組みだと思う。配布 

していると思うが、もっと興味のでるような周知が必要で 

はないか。 

事務局－広報掲載は難しい。現在ホームページに掲載するなどして 

いるが、周知方法の工夫を行いたい。 

浜上委員長－蔵書等は公開されているのか。 

事務局－ホームページに蔵書について掲載している。インターネッ 



トで予約ができる。休館時にはインターネット予約が増えた。 

浜上委員長－電子図書はああるか。 

事務局－検討中である。出版業界の事情により日本は遅れている。 

承認 

 

    議案第２号 当別町学校支援地域本部運営委員会から当別町地域学校協働本部へ 

          の移行について 

          昇副委員長－どう変わるか、詳しく教えてほしい。 

          事務局－文科省の施策により、令和４年までに学校支援地域本部か 

ら地域学校協働本部へ移行しなければならない。道内多くの 

自治体が移行済み。当別町では既に多くの事業に取り組んで 

いるため、大きくは変わらない 

吉野委員－コミスクに似ている、中身は変わらないので一緒にやっ 

たら良いと思う。 

       承認 

 

    議案第３号 令和３年度当別町社会教育推進計画（案）について 

意見質疑なし 

承認 

 

４ その他 特になし 

 

５ 閉会  

 

 


